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山形西ロータリークラブ会報
会長：鈴 木 　 浩 司 　　幹事：海 和 　 浩 運

地 区 目 標

クラブテーマ

元気なクラブづくりのために「ロータリーの木」 の苗木を植え
ましょう、クラブに、地域社会に、世界に、次世代のために

「ロータリーを発信しよう」一人ひとりの感性で

◆点鐘：鈴木　浩司 会長 ◆ロータリーソング：なし
◆司会：小松　公博 副 S.A.A. ◆会場：山形グランドホテル

Yamagata West Rotary 第2879回例会 令和２年６月22日（月）

昨日は夏至ということで、１年の半
分があっという間に過ぎてしまったな
というのが実感であります。
前回の例会でご報告した通り、山
形市に、６月18日に50万円を寄贈さ
せていただきました。佐藤市長には
ぜひ有効に使ってくださいということ
でお渡しをしてまいりました。また皆

さまのお手元に、西ロータリー商品券は届いているでしょう
か。ぜひリストに載ってる会社さんの商品を額面以上使って
いただいて、少しでも仲間の協力になるようによろしくお願い
をしたいと思います。
また17日に７ロータリーの会長幹事会を開催しました。
その中で前回申し上げましたように、市内の小中学校にマス
クケースを贈る事業ということで、実行委員会のほうから、
ロータリーにということで申し込みがあったので、相談の上
各クラブ５万円ずつ事業に対して寄贈することに決めました。
６月19日に県をまたいでの移動が解禁になるということ
で、いよいよ本格的に経済の歯車が回り出すのかなと思って
おりますが、それに伴いまして、感染のリスクも以前よりは少
し高まってくるのかと思います。これからは新しい生活スタイ
ルで、正しく恐れて、それぞれの自己責任で、感染しないよ
うな対策を１人１人が取り、生活をしていくしかないんだろう
と思います。会員の皆さまには、東京主張の際はくれぐれも
ご注意をしていただき、また東京からお客様を迎える場合
は、感染防止策をいつもより厳重にしていただいて、県内で
発生しないよう取り組みをいただければと思います。
小堀憲助さんという方の『ロータリー発生史』という中
に、「ロータリーにあっては、奉仕家はまず奉仕のギアを回し
てはならない。まず親睦のギアを回して、その動力を奉仕の
ギアに伝えなければならない。親睦活動を通して得られた自
己のエネルギーを、相手のために、また第３者、社会のため
に注いでいくことにロータリー活動の意義がある。本来ロー
タリーは親睦団体として発足しており、親睦を忘れて奉仕の
みを推進してはならない。まずは親睦からスタートするべき」
と述べていられる箇所があります。ぜひ会員の皆さまも、そ
れぞれの方 と々親睦を深めていただいて、それを奉仕のギア
に伝えていただければと思います。ありがとうございました。

鈴木　浩司 会長会長挨拶
●新入会員がお見えになっております。損害保険ジャパン
山形支店長の川辺智之さんです。よろしくお願いします。
●大久保ガバナーより、新入会員に記念品が届いておりま
す。前半ご入会の方に関しましては、地区大会のほうです
でにお渡しさせていただいておるところです。また、後半
ご入会の方に関しましては、次年度に入ってからお渡しす
るそうでございます。
●マルチプル・ポール・ハリス・フェロー３回目、清野伸
昭さんに届いております。
●クラブ会員の皆さまに次年度合同委員会の時に、クラブ
会員の応援券をお渡しさせていただきました。欠席された
方につきましては、先週木曜日、郵送をして、既に届いて
おるところです。使用期限は、７月末日までとなっており
ますので、ぜひお早めにお使いいただきたいと思います。
また、このたびご参加いただきました会員企業の皆さまの
ほうには、本日、精算方法につきましてFAXさせていただ
きますので、ご確認いただきまして、ご不明な点があれば
私にご連絡いただければと思います。
●６月18日、当クラブから新型コロナウイルス感染対策
資金として、山形市に50万円寄付をさせていただきまし
た。当日は鈴木会長、芦野会計とともに市役所に伺ったと
ころですが、山形市より感謝状のほう届いておりますの
で、ご報告だけさせていただきます。
●2019年に標準クラブの定款が改正されておりまして、
それに従いましてクラブ細則も一部改正する必要が生じて
おります。次年度になりますが、７月６日の例会時に会員
の皆さまにお諮りすることになりますので、よろしくお願
いします。また、この件につきましては別途書面にてご案
内させていただきます。
●６月に入り、一般の方々からガバナー事務所に対して数
件の苦情が入っているということで、内容としましては、
ロータリーとしてコロナウイルスの感染対策について、会
にどのように指導しているのかということと、また、毎日
数人の会員がロータリーの集まりと称して飲んでるんじゃ
ないか、ということで、多くの県民の皆さまが自粛を強い
られる中でいかがなものか、というお話だったようです。
ガバナー事務所からは、この件につきましては各自の判断
でということでお願いいたします。

海和　浩運 幹事幹事報告



＜本日出席・修正出席＞

会員総数 出席会員数 会員総数 出席義務会員数 出席会員数 出席率

本日出席（6/22） 58名 修正出席（6/1） 93名 86名 83名 96.51％

メークアップ
された会員

ニコニコBOX
〈 6 月 22 日 〉
鈴木浩司会長／まだ早いですが 1年間ありがとう。
海和浩運さん／会員の皆さまに感謝
１年間会員の皆さまには大変お世話になりました。最終例
会を残し、何とか職責を全うできそうです。皆さまに感謝
し、ニコニコいたします。
遠藤栄次郎さん／ご苦労様でした
鈴木会長、今日が例会場での会が最終例会。コロナの中、
１年間ご苦労様でした。
小林惠一さん／鈴木年度最終クラブ協議会を終えて
６月20日土曜日、鈴木会長、海和幹事年度の最終クラブ
協議会を無事終了したことを称えてニコニコします。後
半コロナに見舞われた状況に迅速に対応していただきまし
た。ありがとうございます。
佐藤章夫さん／ご苦労様でした
鈴木会長、海和幹事、この１年間本当にご苦労様でした。
東海林健登さん／ 1年間ご苦労様でした
鈴木会長、海和幹事、芦野会計、１年間ご苦労様でした。色々
あった１年間ですが、見事なロータリー年度であったことと
思います。１年間のご努力にニコニコさせていただきます。
武田秀和さん／妻が妊娠しました
妻が妊娠しました。今５カ月目になります。つわりも落ち
着き、安定してきました。出産予定日は 11月になります。
安産を祈願してニコニコします。
ニコニコボックス委員会一同／１年間皆さまよりかわい
がっていただき、ありがとうございました

本日の献立

2020～2021年度 合同委員会

最終クラブ協議会
6月17日（水）　山形グランドホテル

６月20日（土）　最終クラブ協議会が開催されま
した。

新入会員紹介

　４月１日に、損害保険ジャパンの山形支店長に着任をいたし
ました川辺智之と申します。今日から皆さまのお仲間に入れて
いただき、ご指導・ご鞭撻、末永くよろしくお願いしたいと思
います。どうぞよろしくお願いいたします。

川辺　智之  会員


